



「第51回入学式」を挙行了しました！

柔らかな春の日差しを受けて、草花がいっせいに目覚める季節となりました。4月8日（火）には、ご来賓の皆様方、保護者の皆様方にご臨席いただき、「第51回入学式」を挙行了しました。194名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。神吉中学校は、昨年度、創立50周年を迎え、令和7年度入学生から制服も新しくなりました。これまで、先輩たちが築き上げてきた伝統を受け継ぎ、各教科の学習や学校行事、生徒会活動、部活動などに積極的に取り組むことで、新たな神吉中学校の歴史を築き上げてほしいと思います。また、神吉中学校には、東神吉小学校、西神吉小学校、川西小学校、東神



吉南小学校の4つの小学校と、校区外からの転入生を受け入れており、小学校の時と比べると集団が一段と大きくなります。そして、今日たくさんの仲間との出会いがありました。今日の日のお出合いを大切に、これから始まる中学校生活

において、互いに認め合い、支え合い、高め合えるようなあたたかい集団づくりをしていきましょう。

保護者のみなさまへ

お子様のご入学おめでとうございます。これから始まる中学生としての3年間は、小学校で培った基礎の上に大きく伸びていく時期です。お子様の豊かな成長をより確かなものとするためには、学校と保護者の皆様、地域の皆様が互いに連携・協働し、それぞれの立場で子どもたちを支えていくことが重要であると考えています。3年間、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

入学式の様子

新しくなったプレザータイプの制服に身を包み、194名の生徒が入学しました。式では、生徒会副会長から「わからないことがあれば、何でも聞いてください。みな

さんの周りには、共に目標へと向かって頑張っている仲間がいます。先生方もおられます。何も心配はいりません。」などと、歓迎の言葉を送りました。これからは神吉中学校の一員として、様々な学校行事や部活動などを通して、先輩たちと共にたくさんの思い出をつくってください。



また、新入生代表による「誓いの言葉」では、「勉強や部活動、学校行事など、中学校生活には多くの挑戦が待っています。それぞれの目標に向かって努力し、互いに励まし合い、共に成長していきたいです。」など、頼もしい言葉がありました。

2. 3年生は、これまでの経験を生かし、後輩たちのよき手本として様々な事にチャレンジしてくれることを期待しています。新入生のみなさんは、中学校生活を通して、自分のよさや可能性を発見してください。中学生の時期は伸び盛りの時期ですよ！気持ちを新たに中学校生活をスタートしましょう！



入学式後には、1年生を担当する教職員を紹介しました。今週末には、新入生が一日でも早く中学校生活に慣れるようにと、生徒会執行部の先輩たちが「新入生歓迎行事（綱引き大会）」を計画しています。今日出会った先生方やたくさんの仲間、先輩たちと一緒に充実した中学校生活を送っていきましょう。

第51回生のみなさん、入学おめでとう！

